
中部タンクトラック部会 

平成２５年新年懇親会開催 
 
１月１８日(金)名古屋逓信会館にて新年懇親会を開催いたしました。会員４３社４８名、

協力会社１４社３２名が出席。杉江部会長より、「あと２０年でエネルギーの生産が半減す

ると言われている。その時に備えて経営研究委員会を中心に各委員会が経営基盤の確立、

輸送の安全へ取り組んでいきたい。エネルギーの物流を担うものとして、安定供給に向け、

心を一つにしていきたい。」と新年の挨拶を述べ、堀田顧問の乾杯の発声の後、参加者は皆

それぞれ新年の挨拶を交わし合いました。 
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